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Offener Brief 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Memering, sehr geehrte Frau Raths, sehr geehrte Frau 
Högener, 
 
ebenso wie Ihre Schulgemeinde ist auch unsere Fraktion mit dem  
Vorschlag, die geplanten Neubauten für die Sekundarschule, nicht in den 
Wirtschaftsplan des Städtischen Gebäudemanagements (SGB) 
aufzunehmen, nicht einverstanden. Im Betriebsausschuss des SGB wie 
auch im Schulausschuss habe ich für die SPD-Fraktion bekräftigt, dass wir 
diesem Vorschlag nicht folgen werden, dies hatte zuvor bereits unser 
Vorsitzender Wilfried Klein erklärt. Die SPD-Fraktion steht zu der 
einstimmigen Entscheidung des Rates, die Theodor-Litt-Schule zur 
Sekundarschule zu machen – mit all den dafür notwendigen 
Erweiterungsbauten!  
 
Die Vorsitzende des Schulausschusses, Frau Dorothee Paß-Weingartz, die 
während des letztwöchigen  Schulausschusses betonte, dass sich die 
Grünen bei dieser Entscheidung im Rat enthalten hätten, hat die 
Vertreter/innen unserer Fraktion verärgert. Diese Äußerung, die zu 
entsprechenden Spekulationen über eine weitere Unterstützung der 
Sekundarschule durch die Grünen Anlass geben könnte, bedarf der 
Klarstellung durch die derzeitige Ratsmehrheit: Die SPD-Fraktion fordert 
Grüne und CDU auf, der Theodor-Litt-Sekundarschule die entsprechenden 
Haushaltsmittel für die Räumlichkeiten und Ausstattungen zur Verfügung 
zu stellen, zu denen sich der Rat und die Stadt verpflichtet haben, um ein 
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Sekundarschulmodell im Ganztagsbetrieb überhaupt durchführen zu 
können. 
 
Die SPD-Fraktion steht an Ihrer Seite, um dem Sekundarschulprojekt eine 
faire Entwicklungschance zu geben. 
 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Gieslint Grenz 


